

ACTA

SESION ORDINARIA N° 01/17

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los dieciséis días del mes de julio de 2017, siendo las 14:00 hs. se da inicio a la Sesión Ordinaria N° 1/17 del Consejo de Carrera Licenciatura en Administración de la Universidad Nacional de Moreno, presidida por el Coordinador-Vicedecano, Marcelo Alejandro Monzón (DNI N° 16.737.296). Se encuentran presentes los Consejeros del Claustro Docente de la Carrera, Gustavo Badía (DNI N°12.717.598) y Walter Klein (DNI N°22.606.244); y el Consejero del Claustro Estudiantil de la Carrera, Nicolás Aquino (DNI N°37.783.446).

Se detallan a continuación los temas tratados:

1º) Marcelo Monzón explica que se trata de la primera reunión del año y del primer Consejo Asesor conformado y, de acuerdo a tal situación se invita a los miembros a presentarse; luego presentar los temas a tratar, considerando las consultas pertinentes al final de cada tema.

2º) Se informó que se han solicitado al Departamento de Economía y Administración una serie de datos relativos a los docentes, estudiantes y programas a los efectos de realizar un adecuado cuadro de situación respecto de la carrera, su actualidad y potencialidad.

3º) Marcelo Monzón comentó también que, en relación a los docentes la institución a definido como necesario que registren sus antecedentes en la base de datos del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva, conocida como CV.ar; que la Secretaría Académica lo viene solicitando desde hace un tiempo a esta parte; y que por lo tanto se buscará colaborar con el Departamento para ayudarlos a cumplir con tal carga.

B
P, A
W

4º) Marcelo Monzón informó que con la misma finalidad de realizar un cuadro de situación de la carrera será importante comenzar un trabajo analítico respecto del desarrollo de los estudiantes a lo largo de la carrera: ingreso, permanencia, egreso y titulaciones; una vez recopilada la información solicitada al Departamento.

5º) Marcelo Monzón comentó que una vez realizados estos diagnósticos será necesario establecer el perfil de la carrera y a partir de allí proponer las adecuaciones en el plan de estudios. El Consejero Estudiantil Aquino refirió su preocupación por trabajar el perfil del egresado y su relación con el mercado laboral. Luego de un intercambio de ideas al respecto, se concluyó que ambas preocupaciones son complementarias y dialécticas hacia la producción de una propuesta para la carrera.

6º) El Consejero por el Claustro Docente, Gustavo Bodía, sugirió la posibilidad de efectuar pequeños cambios en relación a algunas demandas vinculadas a la carrera. Particularmente sobre el hecho de que el Ciclo General tiene poca orientación en Administración y eso contribuye a perder cierto entusiasmo posterior, por parte de los estudiantes. En tal sentido, propuso estudiar la idea de incluir alguna materia adicional de administración, sumada a IOPA, para producir un equilibrio.

7º) El Consejero Bodía también propuso realizar seminarios de actualización con docentes y estudiantes con alguna frecuencia bimestral o trimestral. La propuesta fue bienvenida por el resto de los miembros, y a propósito, Marcelo Monzón comentó el proyecto de realizar una feria del libro de administración -a la que podría sumarse, todo el Departamento- en septiembre de 2018, actividad en la que podría complementarse con seminarios y talleres de la especialidad.

8º) Marcelo Monzón informó que el Departamento aprobó el intercambio internacional que la estudiante Vanessa Rodríguez realizará el segundo cuatrimestre, en la Universidad Veracruzana, México, en el marco del Programa JTMA.

B FH W

9º) Marcelo Monzón informó al Consejo Asesor detalles de la convocatoria a proyectos de investigación científica y tecnológica PYCT, de 2017, a los efectos de contribuir con la difusión que la Secretaría de Investigación, Vinculación Tecnológica y Relaciones Internacionales está llevando adelante.

Sin más temas que tratar y siendo las 15:30 hs, se da por finalizada la Sesión Ordinaria N°1 del Consejo de la Carrera de Licenciatura en Administración del Departamento de Economía y Administración.

